

Antrag Nr. 09-O-02-0038
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Drogen- und Alkoholprobleme im Umfeld Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, mit den involvierten Ämtern nach einer Lösung zu suchen, die des Problems Herr wird. Da die Antworten im Frühjahr auf entsprechende frühere Anträge in der Essenz doch wenig zielführend waren, wäre es an der Zeit, etwas kreativer zu werden, z.B. vielleicht mit einem Drogenmobil. Zwei Veranstaltungen zum Thema dieses Antrags haben gezeigt, dass die Geduld der Anrainer bei allem Verständnis für die Abhängigen endlich ist und eine Studie der Fachhochschule Veränderungswünsche in der Gruppe der Abhängigen belegt hat.

Begründung:

Wiederholung ähnlicher Anträge.

Wiesbaden, 01.12.2009